

**Collecte au profit de l'association « Réseau Marie de Magdala » pour l'Ukraine**

**Réception des dons uniquement les lundi 20 et mardi 21 mars 2023 entre 9h et 18h**

L'association « Réseau Marie de Magdala » envoie depuis plusieurs mois des colis en Ukraine, principalement à Dnipro et Odessa où se concentrent des milliers de réfugiés, parmi lesquels des enfants auxquels nous avons prêté une attention particulière.

Nous souhaitons collecter pour eux, et pour les orphelinats des régions où sont acheminés nos envois, du matériel scolaire, des bonbons et des jouets de petite taille. Voici la liste précise :

- Crayons de couleurs
- Crayons « aquarellables » et pinceaux réservoirs
- Gommages, taille-crayons
- Feutres
- Cahiers de coloriage
- Carnets à dessin ou cahier de travaux pratiques
- Petites peluches, petits jouets en très bon état
- Petits paquets de bonbons neufs

Les élèves de 6e et 5e seront sollicités pour réaliser un dessin destiné à un enfant d'Ukraine.

Nous ferons des sachets individuels pour chaque enfant.

Nous collectons aussi de l'alimentation pour les animaux sinistrés, si vous en avez.

L'acheminement de la collecte sera documenté sur notre site et transmis en direct à l'école.



Nous vous remercions sincèrement pour votre aide et vous tiendrons informés de la réception des colis.

Cordialement,

L'équipe pédagogique